
●地区アクティビティ・スローガン
『地域とともに　輝く未来』
●地区ガバナー・スローガン
『力を結集し　未来を動かそう！』
●地区ガバナー・キーワード
『会員増強』『次世代育成』『奉仕力アップ』
●クラブ会長スローガン
『みんなで咲かそう奉仕の花』
●クラブ会長キーワード
『全員主役』
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７Ｒ－１Ｚ　ゾーンチェアパーソン
就任のご挨拶

橋 尾 泰 博７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ

この度、336 －Ｂ地区７Ｒ－１Ｚのゾーン
チェアパーソンの重責をお受けする事となりま
した。本年度は山田實紘氏（美濃加茂ＬＣ）が、
実に 34 年振りに日本から２人目の国際会長に
就任される年であります。またライオンズクラ
ブも「国際協会創設 100 周年」を２年後に控え、
未来志向で高揚感を持ち、新しいことに挑戦す
る年にして行きたいとの事であります。
この流れを受け、尾﨑ガバナーの地区アク

ティビティ・スローガン「地域とともに 輝く
未来」、地区ガバナー・スローガン「力を結集
し 未来を動かそう！」、ガバナー・キーワード
「会員増強」「次世代育成」「奉仕力アップ」と
未来を見据えた方針を掲げておられます。私は、
この基本方針に従って今年度、ゾーンチェア
パーソンの役割を全うして行こうと思います。

そこで、今年度は各クラブとの連携を密にし、
合同アクティビティの充実に取り組んでまいり
たいと思います。現在、１ゾーンのメンバーは
６クラブ 270 名という大きなグループであり、
合同アクティビティの充実が実現できれば、地
域社会に与えるインパクトのある奉仕活動とな
り、市民へのアピール、ライオンズの次世代育
成にも繋がっていくと考えます。
会員増強はもとより、現会員の維持を図りな

がら、ライオンズクラブは世界最大の奉仕団体
としての誇りと存在感が持てるよう、ライオン
ズの原点である社会奉仕と友愛を探求し、各ク
ラブの方々と共に前進したいと思います。
ご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。

ライオンズクラブ国際協会336－Ｂ地区　2015～2016年度

橋
はし

　尾
お

　泰
やす

　博
ひろ

（鳥取中央ＬＣ所属）

（鳥取中央ライオンズクラブ所属）
クラブ経歴書

年　　度 経　　　歴 ライオンズ受賞歴

1992.6月 入　　会

1997.7～1998.6 国際・社会奉仕委員長
理事二年

1998.7～1999.6 テール・ツイスター

1999.7～2000.6 第三副会長

2000.7～2001.6 会　　計

2002.7～2003.6 第二副会長 モナークシェブロン賞10年

2003.7～2004.6 幹　　事

2007.7～2008.6 第一副会長 モナークシェブロン賞15年

2012.7～2013.6 会　　長
（認証50周年大会会長） モナークシェブロン賞20年

2013.7～2014.6 前 会 長
地区青少年健全育成委員

2014.7～2015.6 会員会則委員長（会員理事）

７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ
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いなばの森　草刈り作業実施

影 山 嗣 泰環境保全委員長

７月 25 日（土）、いなばの森にて今年度１回
目の草刈り作業を実施しました。当日は、朝か
らグングン気温も上がり開始の８時で 30℃近
くに。土曜日の午前中にも関わらず 18 名もの
多くの会員の方に参加いただきました。
森の左右遊歩道の上がり口から鉄塔の建つ頂

上へ向けて手分けをしてスタート。思っていた
より草丈も伸びており、階段の杭などに草刈り
機の刃が食い込んだりで、大変難儀な草刈りで
した。しかしながら、要領のいい皆さんのがん
ばりであっという間に頂上へ到達。一方わたし
はへとへとで、倒れそうでした。何とか早く終
わろうと休憩時間を早めたり、終了時間も予定

よりも１時間早く声かけに回り思いどおりに終
了することができました。結局、予定よりも１
時間早く９時半には終了となりましたが、短時
間での成果も大きく、きれいな森になりました。
たいへん暑い中、多くの会員の方に参加いただ
き、心からお礼を申し上げます。本当にありが
とうございました。

参加者　壹岐、池田、伊吹、下石、小坂、
　　　　田中宏明、谷口、野村、林憲二、
　　　　林由紀子、藤井、富士原、松本繁蔵、
　　　　村山、安田、山根秋雄、 山根康延、
　　　　影山　以上 18 名
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「緑の募金」贈呈式について

山 根 康 延環境保全前委員長

６月18日の第二例会にて皆様から協力して頂
いた「緑の募金」の募金額が 51,000 円となりま
したので、６月24日（水）午後に山根会長、村
山幹事、下石第三副会長、谷尾委員の５人で鳥
取県緑化推進委員会に募金の贈呈に伺いました。
鳥取県緑化推進委員会は鳥取県農業水産部森

林・林業振興局に属する組織であるため、贈呈
式は局長室で岡村常務理事立会いのもと尾崎局
長に贈呈させて頂きました。
この「緑の募金」は森林や公園の整備及び学

校の緑化等の費用や管理者を公募してその維持
管理等にも活用されているとの事でした。

募金額も植樹祭が行われた平成 25 年度以外
は年々減少している現状をお聞きしました。
また、私たちが管理している「いなばの森」

の階段の老朽化の現状もお話しした中で、要望
して頂ければ予算を検討して頂けるようなこと
も言われていました。
当クラブとしても今後の維持管理の問題があ

りますが、今後も維持していくようであれば修
繕費も莫大な金額となりますので予算要望の検
討も必要になるのではないでしょうか。
最後に皆さん、募金へのご協力ありがとうご

ざいました。

納涼例会開催

中 原 敏 行計画委員会

第 48 代鳥取いなばライオンズクラブ藤井会
長になって初めての特別例会である「納涼例
会」。計画委員会のエース山口さんの爽やかな
声による開会宣言で開幕しました。
下石第一副会長の開宴挨拶では藤井新会長の

スローガン「みんなで花を咲かそう　奉仕の花」
や会員みんなが主役であることを強く伝えられ
ました。
続く乾杯では藤井会長がご発声。今期の成功

を祈念して乾杯！

そしてお楽しみの懇親会へ。会場では楽しそ
うな声があちらこちらで聞こえてきました。笑い
声がたくさん聞こえた納涼例会もいよいよ終盤。
“また会う日まで”の後は、山根前会長によ
る“野村方式”のライオンズローアで、過去・
現在・未来へ力強く、みんなで拳を突き出しま
した。
下田第二副会長による閉宴挨拶では練りに

練った企画が高評価（笑）。残りわずか 11 ヶ月
の藤井丸をみんなで頑張りましょう！と締めら
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今はまっている事
松 本 美 恵 子

今、私がはまっている事は、ガーデニングです。
昨年一戸建てを新築し、ひさしぶりに庭のあ

る家に住むようになりました。
冬のうちは、ただ窓から庭を眺めるだけでし

たが、春からは、土のままだった花壇スペース
に、花の苗を買って来ては、少しずつ植え出し
ました。４月に赤いチューリップが一輪咲いた
時には、とてもうれしく、毎朝、眺めていました。
５月の連休中は、ホームセンター通いをして

いました。花の苗を買って来ては、庭に植える
のですが、たくさん買ったつもりでも、実際植
え付けると、また更に植えたくなるのです。庭

植えに向いているか関係なく、冬超えは難しい
かどうか関係なく、とにかく、きれいな花を見
境なく植えちゃっています。花の名前も大分覚
えてきました。オステオスペルマム、ペチュニ
ア、ガウラ、ガザニア、ルピナス、ボロニア、
ランタナ・・・。
ついでに、きゅうり、枝豆、ラズベリー、ゴー

ヤも植えました。６月には、きゅうり３本を
収穫し、おいしくいただきました。枝豆は、１
本だけ漸く実をつけましたので、ゆがいて食べ
てみたところ、今まで食べたことのないほどお
いしくて、枝豆は「枝付き、獲りたてに限る。」

マ イ ブ ー ム

れました。
懇親会ではあちらこちらで笑い声が絶えず、

みんな笑顔だったのが印象的でした。今期もわ

ずか 11 ヶ月。みんなが主役！のいなばライオ
ンズクラブ。引き続き楽しく！全員参加！でお
願いいたします。
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です。
ゴーヤとラズベリーは全く実をつける気配さ

えありません。
花の手入れに、毎朝６時前から、花柄摘みを

しています。花壇とシダなどの下草の手入れを
していますと、あっという間に１時間、２時間
がすぐ経ってしまいます。
庭の手入れに没頭していると、何か癒される

のです。花の持つ癒しの効果を実感しています。
これが今の私のマイブームです。

私の履歴書

伊 吹 和 芳

暑くなりました。真夏は突然に訪れるので
しょう。庭木・メダカをやっている者としては
活気の有る季節到来は大変な楽しみです。それ
らの誕生・消滅のサイクルは、大昔からの何気
無い連続で、当たり前の様に思われますが、と
ても不思議な現象です。しかしその単純に接触
する中に、日々の指針が、全て秘められている
と思う様にもなりました。
出雲大社の横で生まれ２年半程住んでいまし

た。その頃の記憶は皆無ですが、先日、亡くなっ
た両親（僕が 20 歳代に死去）が若かった頃、
可愛がっていただいたと聞いていた出雲の家を
探し訪問しました。90 歳を超えた惚けの入ら
れた奥さんが存命で、驚いた事に僕を親父と勘
違いして“あの時の伊吹さんか？”と言われて
話が始まり驚愕しました。不思議な時空を越え
た空間で、２人共泣きそうになりした。
また、今年は中学の同窓会があり、全国から

160 人程集まりました。幼少から一緒だった女

の子も、全く別人の風貌でした。外ですれ違っ
ても分かりません。こちらの事はすぐ分かった
との事でしたが・・・。声を掛けてくれた人が
有り、名札付ですが、認識不可能で申し訳ない
応対でごめんなさいでした。それも、正に時空
を超えています。其々に其々のドラマがあった
筈です。
全ての物語には始まりが有り、そして終わり

が訪れます。始まりは、それが始まりとは気が
つかない状態で始まります。また色々な種類の
数々の終わりを見てきましたが、それらは全て
必ず寂しさに包まれていました。最近“全ての
事は、終わりが既に決まっていて、そして始ま
りが有る”との理論の書籍を読みました。妙に
感心納得しました。もしそうであれば、終わり
を思いながら最善手を考えるべきなのだと再認
識です。そんな不思議な事を考えている様では、
物語の真夏はもう過ぎ去っているのでしょう。
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2015年７月ゴルフ同好会便り

矢野信也選手　開幕戦を征する
ＢＧ　木下修司選手

加納義信選手　16番においてホールインワン達成
優勝の弁
台風十一号が山陰地方を直撃かと心配しまし

たが、被害もなく通過し今年度のゴルフ同好会
の第一回月例会が七月二十日猛暑のなか鳥取ゴ
ルフ倶楽部砂丘コースで開催されました。
今回は昨年度の山根会長杯の取り切り戦と、

年間ベストグロス杯、参加優良出席杯の取り切
り戦と併せてのコンペとなりました。今年度は
藤井会長提供のカップをかけたスタートのコン
ペで二十三名参加の月例会となりました。午後
からは温度が急上昇し大変厳しい一日となりま
したが、素晴らしいメンバーと新ハンデーに恵
まれて優勝することが出来ました，高齢と共に
最近では優勝のチャンスが無くなっていました
が今回を契機に再チャレンジしエージシュート
を目指して頑張る勇気が湧いて来ました。
今回は、加納義信さんがホールインワンを達

成されるなど思い出に残る月例会となりまし
た。加納さん、本当におめでとうございました。

新ハンディキャップ　矢野信也　13　　谷口博昭　30
８月度月例杯は８月 23日鳥取ＣＣ吉岡温泉コース９時 12分スタートです。

2015 年７月 20日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 矢野　信也 88 24 64
２ 山本　　隆 89 25 64
３ 藤森　寛義 105 40 65
４ 森田　勝憲 111 45 66
５ 砂田　典男 82 16 66
６ 下石　明義 102 34 68
７ 壹岐　昇一 107 38 69
８ 田中　宏明 108 38 70
９ 仁保　統博 78 ８ 70
10 小坂　宏治 115 45 70
11 井上　法雄 115 45 70
12 山本　章貴 92 22 70
13 木下　修司 76 ５ 71
14 山本　孝夫 99 26 73
15 松村　　明 88 14 74
16 西尾吉兵衛 130 55 75
17 加納　義信 91 16 75

ベストグロス 木下　修司
ニヤピン№２ 砂田　典男
　　〃　　№７ 井上　法雄
　　〃　　№ 11 矢野　信也
　　〃　　№ 16 木下　修司
ドラコン№１ 加納　義信
　　〃　　№ 10 谷口　博昭
ドラタン№１ 下石　明義
　　〃　　№ 10 西尾吉兵衛

順位 名前 GROSS HDCP NET
18 安田　　勤 107 34 75
19 谷口　博昭 98 20 78
20 表　　淳史 111 32 79
21 山下　教幸 101 16 85
22 川田　善忠 103 16 87
23 徳田　善嗣 137 50 87
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部門別競技成績表

山根秋雄　前会長杯取り切り杯

ＢＧ杯取り切り杯
順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 山本　　隆 89 25 64

順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 砂田　典男 82 ８ 74

優勝の弁　砂田典男
平成 27 年７月 20日、鳥取いなばライオンズ

クラブゴルフ同好会の７月例会が開催されまし
た。この大会では、昨年度の各部門別取り切り
戦も同時開催され、１．山根秋雄前会長杯　２．
ＢＧ杯　３．参加優良出席杯。私には３部門と
も権利が有り当日は密かに闘志を燃やしていまし
た。幸いにもシングルプレイヤーの木下さん、ホー
ルインワンを達成し波に乗っている松村さん、若
手の飛ばし屋山本章貴さんとの同伴となり、大
変良いリズムでプレーする事が出来ました。
台風一過、大変熱く熱中症が心配される中で

の大会でしたが最後まで集中力を切らすことな
く木下さんについていく事が出来ました。

結果、前半 43　後半 39 であがり、念願であっ
た山根秋雄前会長杯を取り切る事が出来まし
た。ありがとうございます。
また、当日は加納義信さんが 16 番ショート

ホールで念願のホールインワンを達成されまし
た。本当におめでとうございます。
今後は、エージシュート達成を目指してくださ

い。私も後に続いて達成したいと思っています。
今年度も時間の許す限りゴルフ大会に参加し

ようと思っています。
皆さま、宜しくお願いします。

優勝の弁　山本　隆
当同好会のゴルフコンペで久しぶりに優勝です。
灼熱の中、同伴メンバーで競いながら楽しく

ラウンド出来ました。
高ハンディを頂いていますので、申し訳なく

思いながら高級メロンを口にしました。
これからはハンディが少なくなる様に精進し

ます。

７月第１例会（２日）
・役員一同…新年度を迎え新しい今期も皆様の
お力をお借りして、楽しくがんばって行きま
すので宜しくお願い致します。

・藤井三郎…なでしこジャパンが決勝へ進出し
ました。あと、一勝で大きな花が咲きます。
個々のプレーは、まさに全員主役です。これか
ら一年間、ご協力よろしくおねがいします。

・住谷きよみ…この度、ＦＷＴメンバーに就任
しました。何をすればいいのか、まだ空を掴
むようですが一年間がんばりますので、よろ
しくお願いします。

・安田　勤…藤井号、出発進行！！頑張って下
さい。

・田中宏明…６月22日（月）の日本海新聞に楽
しい仲間として、春秋会（県土木部、県土整

参加優良出席杯取り切り杯
順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 矢野　信也 88 24 64
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備部建設技術関係の退職者のうち、東部地区
の有志で組織された会）春の総会の写真がの
りましたのでドネーションします。
・大庭　誠…ライオンズに入会し２年になりま
す。誕生日も２回迎えました。若いつもりで
がんばります。

・徳永哲也…７月５日で48才になります。娘達を
育てあげるまで７～８年、頑張って働きます。

７月第２例会（23日）
・藤井三郎…2014年度例会出席100％40名に達
しました。会員半数に匹敵します。本年度も
出席よろしくお願いします。
・山本敏和・山本　隆・大庭　誠・林　憲二…
「長女の結婚祝い」ありがとうございます。

・松本美恵子…本日は、新築のお祝いをいた
だきましてありがとうございました。昨年12
月に完成し、はや半年が経ちましたが、まだ
まだ新鮮な気持ちで毎日生活しています。一
番変ったのは庭ができましてガーデニングが
趣味になったことです。８月の会報に「マイ
ブーム」として書かせていただいてますの
で、読んでもらえればうれしいです。

・山根秋雄・村山嘉次…第３回森林浴ウォーキ
ング大会開催で、ガバナーズ大賞をいただきま
した。鳥取いなばＬＣの総合力が評価されたと
思います。皆様と共に喜びたいと思います。
・社会奉仕委員会　太田達男・田中秀美・谷口
博昭…皆様のご協力のおかげで、ガバナーズ
大賞を受賞いたしました。ありがとうござい
ました。今年度も再度受賞できます様、努力
いたします。
・矢野信也…ゴルフ同好会の本年度第一回コン
ペ（七月二十日）で優勝しちゃいました。併
せて昨年度の参加優良出席杯も頂きダブルで
賞品を頂きましたのでドネーションします。

・砂田典男…７月20日開催のクラブゴルフ大
会での山根秋雄前会長杯、取り切り戦で優勝
し立派な優勝カップを頂きました。ありがと
うございました。今後は、松村さん、加納さ
んに続きホールインワンを狙います。また、

エージシュートにも挑戦します。今後とも、
宜しくお願いします。

・加納義信…７/20、鳥取ゴルフクラブ砂丘
コースに於いて、クラブゴルフ及び開場記念
杯が開催され、インコース16番にてホールイ
ンワンを達成することが出来ました。当日
夜、ワシントンホテルで行なわれた総会及び
懇親会で、多勢の皆様に祝福していただき大
変感激いたしましたので、ドネーションしま
す。ありがとう御座居ました。

・綿口陽乃…７月９日、長男和也に第一子女子
をさずかりました。私にとっては初孫となりま
す。名前は聖菜（せな）です。今はまだ嫁さ
んの実家で過しているので実感は無いのです
が、来月からの同居を楽しみにしています。
・池田康利…今月の29日から高校インターハイ
バスケット女子で長女がキャプテンとして出
場します。また、国体女子バスケットで県代
表キャプテンとしての出場も決まりました。
良い経験をしてもらいたいです。本日は時間
を間違えて２分遅刻しました。大変失礼しま
した。

・影山嗣泰…中学２年生の娘が、７/27～８/８
までの約２週間、山口県きらら浜で開催され
る世界スカウトジャンボリーに参加してきま
す。自炊のテント生活、世界から約３万人集
まり、多くのイベント活動をするらしいです
が、無事に帰ってくれることを願ってドネー
ションさせていただきます。

・村山嘉次…「いちおしＮＥＷＳとっとり」の
「ビデオだより」に神戸小学校のプール清掃
のビデオを投稿したところ、採用されて７月
８日に少しだけ放送されました。初めての投
稿でもあり沢山の指導的助言をいただきまし
た。大変勉強になりました。

・村山嘉次…国道９号線沿いの岩美町新井に道
の駅「きなんせ岩美」が７月20日の海の日に
オープンしました。防災拠点の予備発電機と
駐車場の照明、入口の交差点の交通信号機の
工事、及び交差点の照明（下請）の三つの工
事を施工しました。

◎８月誕生日…12日房安　21日山下教
　25日辰己　28日下石、城戸　30日森田勝
◎８月結婚記念日…該当ナシ

◎同好会だより
・８月のクラブゴルフは、８月23日（日）吉岡
９：12スタート
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★７月２日　第1133回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率72.6％　Ｍ後率79.3％）
※役員紹介
※会長幹事バッチ引継ぎ
※会長所信表明並びに挨拶
※地区役員任命状伝達
336－Ｂ地区　ＦＷＴメンバー　住谷きよみ
※年間計画案承認
※新年度予算案承認
※2014年度例会皆出席賞ピン贈呈
壹岐　池田　大庭　加納　田渕　西尾吉兵衛
藤井　松本繁蔵　村山　安田　山下教幸
山根秋雄　山本章貴　渡邉哲次
＜幹事報告＞
・今年度取引銀行について
山陰合同銀行　鳥取信用金庫　※鳥取西支店
・Ｈ27年７、８、９、10月、Ｈ28年５月、６月
は上着無しノーネクタイも可

・例会中の電話はマナーモードとし、私語は慎む
・各委員会が年１回委員会アワーを実施（例
会）。
・例会、理事会の欠席、委員会の出欠回答は必
ず返信する。（ＦＡＸかメール）

・特別例会は、委員会別と、自由席と両方設ける。
・事業は基本的に全員参加とする。
・年度当初予算化されていないもの、または、
予算金額が増額となる場合は、必ず、財務委
員会の承認を得てから、理事会にかけて実施
とする。
・募金活動は、必ず、理事会の承認を得る。
・ガバナー公式訪問例会（９月第一例会）につ
いて
日　時　2015年９月２日（水）
　　　　懇談会10：00～11：30
　　　　例　会12：20～13：30
ホスト　鳥取中央
会　場　ホテルニューオータニ鳥取
・2015年度理事・委員会構成表配布について
＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願いについて
・今年度誕生祝品について（毎月第一例会贈呈）
・７月誕生祝贈呈
・出席…今年度は年間皆出席バッチはなし

・本例会出席率　82.2％
・計画…納涼例会（７月第二例会）について
日　時　７月23日（木）例会18：00～18：30
　　　　納涼会18：40～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・前環境保全…６月第二例会の「緑の羽根募
金」51,000円を鳥取県緑化推進委員会へ贈呈
日　時　６月24日（水）
場　所　鳥取県庁

★７月６日　会計監査　11：30～　梅乃井
前年度会長、第一副会長、会計、幹事、会計
監査２名、事務局出席

★７月９日　理事会　11：30～　丸茂
理事20名　監査１名出席

★７月23日　第1134回納涼例会　18：00～
於．鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率73％）

※ＯＢ会員康本隆夫さんに黙祷
※2014年度会計報告・監査報告・剰余金処分案
※協議事項　慶弔規定改定について
※長女結婚祝贈呈　大庭　誠　林　憲二
　　　　　　　　　山本敏和　山本　隆
※新築祝贈呈　松本美恵子
＜幹事報告＞
・2014年度後期ガバナーズアワード受賞について
「保健福祉部門」★ガバナーズ大賞（第三回
森林浴ウォーキング大会開催）

・７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ橋尾泰博（鳥取中央ＬＣ）
例会訪問
日　時　2015年８月６日（木）
　　　　（８月第一例会）
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・ガバナー公式訪問の服装は上着着用、ノーネ
クタイ

＜委員会報告＞
・前出席…2014年度例会100％会員について
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理事会だより－（７月）事務局だより
議題
①準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件

承認
②2014年度会計報告・監査報告　　　　　承認
③不在会員について　　　　　　　　　　承認
④慶弔規定改定について
慶事３にダイヤモンド婚　祝金10,000円を追
加する　　　　　　　　　　　　　　　承認

⑤納涼例会について　　　　　　　　　　承認
⑥いなばの森草刈りについて
日　時　７月25日（土）８：00～10：30
場　所　いなばの森　石碑
持参する物　軍手　草刈り機（有る人）
※理事会後、出欠アンケートをとる。

マンスリーレポート集計表（７月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 10,000 1 2.5 36 39 0 0 39 1 0 0 85

鳥 取 中 央 1 3,000 0 0 39 39 2 1 40 4 0 0 87

鳥取いなば 5 116,000 3 52 82 84 0 0 84 10 0 0 70

鳥 取 久 松 2 28,750 1 30 40 41 0 1 40 9 9 9 83

鳥 取 千 代 0 0 0 0 20 19 0 2 17 2 0 0 70

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 36 39 0 2 37 3 0 0 92

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

◎７月８日　2014年度会計監査　11：30～
◎７月10日　第367回７月例会　　14：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・新役員紹介
・会長・幹事バッチ引継ぎ
・会長所信表明
・スポンサークラブ会長挨拶
・スポンサークラブ連絡員挨拶
・2014年度会計報告・監査報告

・年間計画案・予算案承認
・誕生祝品について
・納涼例会について
・事業資金集金について
・８月は納涼例会
日　時　８月７日（金）18：00～
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ２Ｆ

・会費納入について
・取引銀行について

・会長　田中愛子・幹事　谷口克江…今年度大
役をお受け致しました。何分にも未熟者でご
ざいますが、本年度一年間よろしくお願申し
上げます。

・スポンサークラブ会長　藤井三郎・幹事　池
田康利・ライオネス連絡員　山本孝夫…ライ
オネス例会におよびいただきましてありがと
うございました。



○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○

１ 土 17 月
２ 日 （鳥取千代ＬＣ納涼例会） 18 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
３ 月 19 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
４ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 20 木 第 1136 回例会
５ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 21 金
６ 木 第1135回例会　　（鳥取久松ＬＣ例会） 22 土
７ 金 ＬＳＣ第 368 回納涼例会 23 日 クラブゴルフ（吉岡）
８ 土 24 月
９ 日 25 火 （鳥取ＬＣ例会）
10 月 26 水
11 火 理事会　　　　　　　（鳥取ＬＣ例会） 27 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
12 水 28 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
13 木 29 土
14 金 30 日
15 土 31 月
16 日

表紙写真説明
「いなばの森」草刈り作業。
気温も 30℃を越えた中の作業でした。作業終了後の達成感あふれる笑顔です。

８ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

鳥取いなばライオンズクラブも新年度に替わり、藤井
会長を元とした新役員体制でのスタートしました。
会長スローガンは『みんなで咲かそう奉仕の花』、
会長キーワードは『全員主役』でありますが、このス
ローガン・キーワードを念頭に置き、会員全員が奉仕
のつぼみを咲かせ大輪の花となるよう「自分に出来る
ことを生かし」アクティビティに参加しましょう。
新年度のスタートにあたり、各委員会も新たなメン

バーでの活動が始まります。
鳥取いなばライオンズクラブは 47 年の歴史があり

ますが、これまでの委員会活動を尊重し、みんなで力
を合わせて頑張りましょう。
力をつくすのも体あってのものであり、健康第一・

家庭円満にて本年度が笑顔と感動で過せるようアク
ティビティを頑張りましょう。
本年度の会報発行に当たり、会員の皆様に原稿を依

頼致しますので御協力をお願いします。
ＰＲ・会報編集委員　山本　隆

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　藤井三郎

幹　事　池田康利

編　集　指導力・会報委員長
　　　　林　憲二


